
焔 ２０１０年規定審議会がシカゴで開催され、人
頭分担金の増額半期５０セント、年１ドルが採
択されました。

焔 ２０１０～２０１１年度２５１０地区、地区協議会の報
告ＤＶＤが届いております。参加された会員
にお渡しします。

次年度幹事 森（俊）会員
次年度よりお知らせいたします。次年度クラ
ブ会費の納入パターンを５通り作成いたしまし
た。次年度のクラブ会費は、基本年会費として
１７１，５００円に５０周年積立金１０，０００円、５０周年登
録料１０，０００円の１９１，５００円となります。それを

前期、後期に分けまして、９９，０００円と９２，５００円
で納入していただきますが、オプション１とし
て夜間例会参加費２，０００円×６回の１２，０００円、
オプション２として地区大会登録料の１２，０００円
（昨年実績）も一緒に徴収するというものです。
それにより、基本年会費の納入①と、それにオ
プション１を追加したもの②、基本年会費にオ
プション１と２をプラスした③の３種類の金額
による納入です。今まで通り年会費の分割納入
と、オプション１をプラスしたものの分割納入
は受付いたしますが、オプション２を加えた分
割納入は受け付けておりません。後ほど皆様に
ＦＡＸにて詳しいお知らせをいたしますので、
６月２２日までにパターンを選び報告をお願いし
ます。
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第４５回 ６月２３日

会員総数………………４４名
出免会員………………４名
出免出席………………１名
出席会員………………２７名
出席率……………６５．８５％

第４２回 ５月２６日

出席会員………………３２名
メイクアップ…………２名
修正出席率………７５．６１％



創立５０周年記念式典実行委員会 平井委員長
先週の理事会にて承認を得ました創立５０周年
記念実行委員会・委員会構成のフルメンバーに
ついて、その内容を本日会報にて掲載いたしま
した。ポジションについて、あるいは不本意な
方もあろうかと思いますが、ご容赦いただいて
今後の委員会活動にご尽力をお願いします。
昨年末にこの実行委員会の役員と各委員会の
委員長が決定された以降、少し静かに月日を経
ていますが、当クラブがホストを務めたＩＭの
開催や、ＧＳＥの受け入れなど多くの会員が精
力的に活動しなければならなかったという経緯
がありましたことをご理解頂きたいと思います。
これまでの委員会の作業経過を簡単に報告いた
します。
２１．１１．２８ 実行委員会の役員と各委員会の委

員長の決定と発表。
２２．３．１０ 第１回実行委員会の開催

役員と委員会委員長による「記念
式典の実施内容の概要について」
の協議。
＊日時、会場、参加者、概算予算、
各委員会の構成と役割分担等

２２．６．８ 実行委員会・委員会構成のフルメ
ンバーの決定。

２２．６．１６ 実行委員会の委員会構成を会報に
掲載、本日例会にて発表。

なお、記念式典は平成２３年６月５日（日）、会
場は文化センターおよび公民館と決定していま
す。

親睦活動委員会 中川委員長
少し早いのですが、最終夜間例会のご案内を
いたします。今回は長谷川会員の結婚２５周年の
銀婚式を兼ねた最終夜間例会となります。今回
は対馬会長年度最後の例会です。親睦活動委員
会も最後の仕事になりますので皆さん楽しい例
会にしたいと思います。なお今回の最終例会は
ご夫人はご招待となりますので多数の参加をお
願いします。例会の中で新旧会長幹事のバッチ
交換がありますので会長、エレクト、幹事、副
幹事はバッチの付けられる服装でお願いします。

送迎は沿岸バスにて行います。バスの時間は出
欠確認の後、皆様にお知らせいたします。
日時は６月３０日午後６時より、場所は塩見町
のダンケにて開催です。会費は千円でご夫人は
無料です。本日出欠のＦＡＸを皆様方に流しま
すのでよろしくお願いします。

次年度社会奉仕委員会 森（幹）会員
昨日ゴールデンビーチクリーン作戦の会議に
出席して参りました。今年は７月４日朝７時よ
り８時までの間で清掃作業を行います。場所は
例年通りゴールデンビーチです。詳しくは皆様
にＦＡＸにてお知らせいたします。よろしくお
願いします。

会員研修委員会 佐藤（潔）委員
「ロータリーの例会は人生の道場」
ロータリーライフにおける親睦の第一歩は、
先ず毎週例会に出席することから始まります。
入会前のインフォメーションで、
①ホームクラブに半期３０％以上出席。
②メイクアップを含めて半期５０％以上出席。
③連続４回欠席してはならない。
という出席規定を聞いた事があると思いますが
その条件はひとまずごわさんにしまして、これ
を再入力し直す必要があります。
①ホームクラブに毎週必ず出席する。
②どうしてもホームクラブに出席できない時
は必ずメイクアップをする。

この規約は、会員の身分を保証するための最低
条件に過ぎず、ロータリー運動が望んでいる会
員像は、毎例会欠かさずホームクラブに出席し
てくるロータリアンの姿だからです。
例会の目的は、職業上の発想の交換を通じて
分かち合いの精神による事業の永続性を学び、
友情を深め、自己改善を図ることにあり、その
結果として奉仕の心が育まれてくるのです。自
己改善は終生続けられなければなりませんし、
ロータリアンには定年はありませんので、ロー
タリー運動には終結もありません。これが例会
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出席がロータリーライフの前提になる所以なの
です。米山梅吉は「ロータリーの例会は人生の
道場」と語っています。
お互いが切磋琢磨して自己研鑽に励む貴重な
修練の場でなければなりませんから、例会運営
に当る者は事業に従事すべき貴重な時間を割い
て例会に参加する会員に、それに値するメリッ
トを与える義務があります。限られた時間の中
で、如何に有益な情報を効果的に提供すること
を考えて実行しなければなりません。会長の時
間、議事、各種の報告、卓話、そのひとつ一つ
がロータリー運動の質を高め、参加者の心に深
い感銘を与える内容であってこそ、初めて例会
出席の意義が満たされるのです。

・・先週土曜日（１２日）ＧＳＥ日本チームの帰国報
告会に出席し、ガバナー補佐の任務を無事終
了しました 皆様のご協力に感謝いたします

田中ガバナー補佐
・・会場監督補佐退任いたします 遠藤会員

前 回 ８８８，５００円
今 回 １５，０００円
累 計 ９０３，５００円

「委員長退任挨拶」

クラブ会報委員長 森（幹）会員
就任挨拶をしたばかりなのに、もう退任挨拶
の時期となりました。月日の経つのは早いもの
で、歳が重なってくると益々一年が短くなると
人生の先輩から聞いた事があるような気がしま
す。
今回のクラブ会報委員会は清水副委員長の知
識と経験の支え、佐藤寛明委員と私が写真を撮
り、記事は鈴木副会長を中心に発刊してきまし
た。振り返って思い出のある会報といえば、何
と言ってもＩＭとＧＳＥの特集号です。スピー
チ原稿が無く、聞き取りで原稿を起こす大変な

作業を鈴木副会長を中心に行いました。おかげ
でＩＭの記録としての会報も出来ました。会報
委員会の委員と多くの会員のご協力を頂きなが
ら会報は一号も欠けずに発刊できた事に、この
場をお借りして感謝申し上げます。ありがとう
ございました。

会員研修委員長 平井会員
三分間情報、新会員オリエンテーション、雑
誌月間卓話、情報集会、クラブフォーラムの五
つがこの委員会の一年の活動でした。
委員長として振り返ると私の永いロータリー
歴の中でも、比較的に充実した年度で終える事
が出来ました。そう感ずる理由は二つほどあり
ます。第一は、研修委員長という役柄から私自
身ロータリー情報の確保に努め、ロータリーの
知識をより一層深めることが出来たことです。
第二は、キャリア十分の越野、佐藤潔両会員の
好意ある支えによって、私自身の意向の強かっ
た活動計画が継続的に実施できた事です。
実施活動の中から、所感を二、三申し添えま
す。情報集会における会員宅での炉辺会合方式
は、少人数で落ち着いた場での語り合いが、情
報の交換ばかりでなく、相互の人間性を知り合
う事にもなり、それは会員間の理解と融和と信
頼に繋がることになると思います。
新会員オリエンテーションも会員宅方式を採
りました。アットホームの中で和やかに、ロー
タリーの身近な話題からロータリーの基本につ
いて十分語ることが出来たと思います。
夜間例会方式のクラブフォーラムも、現会員
数からすると一同に会するに容易であり、会員
ごとの意見が直接見えて討論の全体像が把握し
やすい、という利点があります。グループ別討
論の結果報告方式とはまた別の効果を得たと思
います。
遅れましたが、両委員の力強いご支援ご協力
と、クラブ会員皆様の好意あるご協力に感謝し
て、心からお礼申し上げて退任の挨拶と致しま
す。
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会計補佐 長谷川会員
会計補佐として就任してから退任まで約１ヶ
月間での退任挨拶ですが、会計補佐としてロー
タリークラブの潤沢な予算で活動をするには、
きちっとした会費の納入をお願いしたいところ
でございます。今年度は皆様のご協力により完
全納入となります。大変ご協力ありがとうござ
いました。次年度も会計補佐のようですので、
次年度も今年度同様よろしくお願いします。１
年間ありがとうございました。

会場監督補佐 遠藤会員
久木会場監督の補佐役として１年間勤めてき
ました。会場監督は例会当日はいつも午前１１時
に会場に来て例会の準備をしており、私はずい
ぶん楽をさせていただきました。また、もう一
人の補佐の西谷（恭）会員も同じ頃来て、手伝い
をしてくれました。
例会時のＣＤの音出しの失敗もなく進行出来
たこと、そして１年間皆様のご協力に感謝申し
上げ、退任の挨拶といたします。

会員増強委員長 山本会員
会員増強については多くの会員皆様のご協力
をいただき本当にありがとうございました。新
会員の増強はクラブ発展の原動力と心に刻み、
委員会活動をして参りました。本年度は留萌ク
ラブ初の女性会員の誕生でございます。女性会
員３名、男性会員１名の計４名、退会者２名、
純増２名という結果になると思います。継続中
の方については次年度にお願いします。１年間
大変お世話になりました。

例会運営委員会 西谷（英）会員
早いものであっという間に一年が経ってし
まったというのが素直な感想です。振り返って
見ますと、米国総領事から始まり、港北小学校
の女性校長、女子ジャンプの山田いずみ選手な
ど、パワーのある女性ゲストを迎えての卓話や、
そらぷちキッズキャンプについての協力、会員
のことをより理解していただく為に行なった
続・我が生い立ちシリーズなど、お金をかけな

いで出席率アップを図るためコンセプトにプロ
グラムを作って参りましたので、一定の成果を
あげられたと自負しております。
あと２週間分の例会がございますが、関野会
員と斎藤会員と力を合わせて、田中次年度例会
運営委員長にバトンタッチしていきたいと思い
ます。田中次年度例会運営委員長には、例会や
プログラム中のマナー（私語、携帯の着信音
等）を最大限ＳＡＡと協力して由緒正しい例会
運営を期待しております。
簡単ではございますが、例会運営委員長の退
任挨拶と致します。１年間ご協力ありがとうご
ざいました。

会計 高田会員
留萌クラブに３０年所属、会計を２回担当。１
回目は入会して８年目、今回で２回目になり、
会計補佐の２人に世話になりました。松崎さん
と後任の長谷川会員です。
会計の実務は会計補佐にお願いし、私は毎月
の理事会で会計報告を担当しました。年度当初
は中出幹事の使い込みを監視？などときびしい
所を…と思っておりましたが、なんと、委員会
があらかじめ現金支出を求めた時の幹事の対応
は、使途を明らかにするなど、厳格な幹事で
あった事を報告いたします。
中出幹事とも思い出多い１年であり、個人的
には中出幹事と遊んだ１年でもありました。深
川市の水泳教室、酒、カラオケ等、１年楽しみ
ましたが、クラブのお金だけは使っていないと
思われます。私の中学校の同期会を富丸にて開
催した時も、ビンゴ大会の司会進行を頼んだ仲
でした。
次年度は音楽愛好会、中川会長の下で佐々木
繁会員と共に音楽愛好会幹事としてがんばろう
と思っております。クラブでは例会運営副委員
長、５０周年式典幹事の仕事があります。今後と
もよろしくお願いします。

（次週につづく）
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